
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 29 novembre 2022

Il giorno 29 novembre 2022, alle ore 20,30, presso la saletta la sala della Consulta del volontariato in via C.
Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di Ponente –
Zadina, di seguito C di Z.
Sono presenti:
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Matteo Padoan, Benito Spighi; è assente Dante Delvecchio.
Partecipano 4 residenti nel quartiere.
Presiede Matteo Padoan
ODG: 

 Lettura e approvazione del verbale precedente
 Relazione riunione della consulta dei comitati di zona
 Programmazione dell’incontro ufficiale con l’Amministrazione
 Albero di Natale e Festa presso la scuola di via Caboto
 Articoli sui giornali
 Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. Il presidente, dopo aver consegnato ai consiglieri la bozza di bilancio 2023 dell’amministrazione

comunale, illustra  gli aspetti che riguardano il quartiere di Ponente – Zadina.
Buona parte dei finanziamenti, in parte regionali e in parte comunali, sono assorbiti dal progetto
“water front”: dopo la realizzazione del primo stralcio nel 2022, i lavori riprenderanno nell’autunno
2023 con inizio da nord, più precisamente dal canale di Zadina. Successivamente, a proseguimento
della via Magellano, sarà realizzata una piazza destinata a pubblici  eventi.  E’ prevista una pista
ciclabile in viale Colombo con abbattimento degli alberi esistenti e ripiantumazione.
Inoltre sarà rimodellata piazza M. Polo e terminata la pista ciclabile che collega via G. Mazzini a
Zadina ( in seguito sarà collegata a quella già esistente di Tagliata), saranno ristrutturate le case
popolari di via Pian del Carpine, alla scuola elementare di via Caboto sono destinati euro 600mila
per lavori di manutenzione in quanto la sismica dell’edificio è stata controlla con esito positivo.
Il  presidente  comunica  inoltre:  che  nel  2023  non  sarà  aumentata  la  tassazione,  dal  2024  si
estinguerà la tassa di scopo,  le spese di competenza dell’amministrazione comunale per luce e gas
nel 2023 subiranno un aumento di 2 milioni e 300 mila euro.
Al termine della relazione del presidente i presenti osservano quanto segue: permane il problema
dei parcheggi in via Colombo e nelle stradine che conducono al mare, si chiede la sistemazione del
verde del piccolo parco dietro alla scuola di via Caboto con particolare attenzione ai pini che hanno
rami pericolanti.

3. Il C di Z proporrà all’amministrazione comunale  un incontro pubblico in data 31.01.23 nella saletta
della consulta del volontariato. Non si svolgerà la riunione dell’ultimo martedì di dicembre perché
coincidente con le festività natalizie.

4. L’albero di Natale sarà montato il sabato 3 dicembre, alle ore 9, nel piazzale antistante la scuola di
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via  Caboto  e  la  festa  si  terrà  il  7.12,  alle  ore  15,  nel  giardino  della  scuola  stessa  (in  caso  di
maltempo  sarà  posticipata  al  9.12).  All’allestimento  dell’albero  e  all’organizzazione  della  festa
contribuiscono i genitori degli alunni e i residenti nel quartiere, se interessati; il C di Z, grazie ai
contributi dell’Amministrazione comunale, ha potuto destinare 1.500 euro alle finalità di cui sopra
e tale somma sarà spesa e documentata secondo le procedure previste dal regolamento comunale.

5. Giovanni Brugnera propone di dare visibilità al Comitato e agli eventi di cui al punto precedente
con una comunicato stampa sui giornali locali. Si concorda quanto segue:  sara’ contattato Antonio
Lombardi,  giornalista  del  Corriere  di  Romagna,  affinché  nei  giorni  precedenti  l’iniziativa  sia
pubblicata la locandina dell’evento. Si solleciterà inoltre la  partecipazione alla festa del giornalista
e a quest’ultimo sarà chiesto di scrivere e pubblicare  un articolo  corredato da foto.  Si cercherà di
coinvolgere anche il Resto del Carlino e la testata online  Living Cesenatico

6. A) Durante la riunione della Consulta l’assessore Gasperini ha riproposto il “controllo di vicinato”,
già attivo in altri quartieri, ma non a Ponente – Zadina. A tal fine tutti i cittadini sono invitati al
Museo della Marineria martedì 13.12.2022, alle ore 20,30 per un incontro di approfondimento. I
partecipanti informano il Comitato che 3/4 persone residenti in zona sono interessate.
B)  Per  risolvere  il  problema  dei  rifiuti  che  non  vengono  conferiti  correttamente  si  chiede
l’installazione di foto trappole nelle immediate vicinanze dei cassonetti.

La riunione termina alle ore 22,15
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona


